

Besuch der Saftmanufaktur von Kerstin Lieber in Papsdorf am 22. Oktober 2016



Trotz Dauerregen fand unsere Veranstaltung „Äpfel ernten und entsaften“ statt.

Unsere Convivienmitglieder ließen sich vom Wetter nicht abschrecken und sammelten fleißig Äpfel und Quitten auf der Streobstwiese von Kerstin Lieber ein.



Unter anderem wurden die Apfelsorten „Weißer Winterglockenapfel“ und „Altländer Pfannkuchenapfel“ geerntet und anschließend verpresst und abgefüllt.



Die Stimmung war trotz niedriger Temperaturen prächtig. Vom leckeren Saft wurden reichlich probiert und dann natürlich auch einige Kartons für den persönlichen Vorratskeller mit nach Hause genommen.

Ein herzlicher Dank geht an Kerstin Lieber.